

Liebe Freunde und Förderer der Gemeinschaftsgrundschule Allerheiligen,
liebe Kinder, liebe Eltern,

die Weihnachtsferien stehen vor der Tür!

Zeit noch einmal auf das Jahr zurückzublicken. Gemeinsam mit der Schule und der OGS ist es uns gelungen allen Kindern in der Schule vieles zusätzlich zu ermöglichen. Ohne einen Förderverein an einer Schule bzw. ohne Mitglieder hätten viele Initiativen nicht realisiert werden können. Es zeigt, wie wichtig diese finanzielle Unterstützung ist.



Daher möchten wir uns bei allen Mitgliedern für die Unterstützung ganz herzlich bedanken!

Nur durch diese Unterstützung lassen sich die verschiedensten Dinge realisieren. Für alle, die noch kein Mitglied im Förderverein sind: Ihr könnt dem Förderverein **jederzeit** beitreten. Für 20€ im Jahr unterstützt ihr die Schule und somit die Kinder automatisch mit. (Beitrittserklärung auf der Schulhomepage)

Gleichzeitig möchten wir uns bei allen Eltern bedanken, die die Schule bei Veranstaltungen, wie Sankt Martin, Teig- oder Kuchenspenden, beim Verkauf etc. unterstützen! Auch ein herzliches Dankeschön an die ganze Schule für die tolle und angenehme Zusammenarbeit!

MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Im Oktober fand die jährliche Mitgliederversammlung statt.

Wir freuen uns, dass wir fast unverändert in die nächste Amtszeit gehen. **DANKE an das ganze Vorstandsteam und danke für das Engagement.** Es freut uns, dass wir für ein weiteres Jahr gemeinsam an unseren Themen weiterarbeiten können und das alles eben „nebenbei.“

Veränderte Unterstützung haben wir auf der Seite der Schule. Hier begrüßen wir ganz herzlich **Siobhan Meyer** im Vorstandsteam und möchten uns gleichzeitig bei Frau Marschke für die tolle Unterstützung im Förderverein in den letzten Jahren bedanken.

Wir freuen uns auf die nächste Vorstandssitzung im neuen Jahr!

Ein Aufruf:

Wir haben aktuell 166 Mitglieder im Förderverein. Das sind lediglich etwas mehr als 1/3 der Schüler an der Schule. Wir verzeichnen weniger Neumitglieder doch stetigen jährlichen Abgang durch den Wechsel auf die weiterführende Schule. Daher ein Appell an alle, die noch nicht im Förderverein sind. Kommt dazu! Der Jahresbeitrag beläuft sich auf mind. 20,-€ und hilft bei jeder weiteren Planung, die gemeinsam mit der Schule für das nächste Jahr angestrebt wird.

Es sind viele unterschiedliche Initiativen in der Planung, die aber nur möglich sind, wenn der Förderverein auch die Mitglieder hat. Ob es Schulausflüge, Autorenlesungen oder andere Aktionen sind, die in der Vergangenheit realisiert wurden. Dies ist nur möglich, wenn uns Mitglieder unterstützen.

LATERNEN- UND BUCHAUSSTELLUNG

Die diesjährige Laternen- und Buchausstellung wurde trotz des teilweisen schlechten Wetters ein voller Erfolg.

Ob nun draußen oder drinnen gefeiert wurde, das Feuer draußen hat an beiden Tagen die Ausstellungen eröffnet.



Danach gab es wunderschöne kreative Laternen zu bestaunen. Abwechslungsreiche Motive und Tiere, die wirklich beeindruckend von allen Kindern umgesetzt wurden.

Ob nun der Fledermausraum der dritten Jahrgangsstufe, Eulen, Vögel, Koalas oder Kürbisse – ein vielfältiges Bild, welches von Lehrern und Eltern liebevoll in Szene gesetzt wurde. **DANKE für das schöne Bild, was hier gezaubert wurde.**

Neben der Laternenausstellung gab es oben die Bücherausstellung. Hier konnte man sich inspirieren lassen und verschiedenste Bücher und Kalender anschauen und auch direkt kaufen.



Auch die „Wunschbuch Aktion“ unserer Schulbücherei wurde auf einem Tisch aufgebaut. Neue Bücher, die eine gute Ergänzung des aktuellen Bestands wären. Vor allem bietet die Bücherei dadurch ein noch besseres Angebot an neuem Lesematerial. Hier hatte man die Möglichkeit ein Buch für die Schulbücherei zu erwerben und direkt vor Ort zu lassen. An dieser Stelle herzlichen Dank an alle Buchspenden.

Neben den beiden Ausstellungen wurde auch für das leibliche Wohl gesorgt. Glühwein, Kinderpunsch oder Waffeln. **Für alle helfenden Hände aus der Elternschaft möchten wir uns sehr bedanken.**

Der Förderverein konnte an den beiden Abenden zusammen € 1.160 einnehmen.

HERZLICHEN DANK DAFÜR!

Hier haben wir uns entschlossen, die Wunschbuch Aktion mit weiteren 300€ zu unterstützen, so dass wir einige Bücher mehr im Bestand der Bücherei verzeichnen können. Darüber hinaus konnte sich jede Klassenleitung ein Adventsbuch für die Klasse anschaffen, welches jetzt in der Adventszeit zum Einsatz kommt. Die Kosten wurden ebenfalls übernommen.

NIKOLAUS

Der liebe Nikolaus hat es auch dieses Jahr wieder in die GGS-Allerheiligen geschafft! Vielen Dank für Deinen Besuch und, dass Du dir wieder die Zeit genommen hast, vorbeizuschauen!

Die Klassenleitungen konnten Klassengeschenke oder andere Anschaffungen für die Klasse tätigen, für die der Förderverein aufgekommen ist.



KLASSE2000

Leider fehlt der Schule weiterhin ein Pate für eine der ersten Klassen. Frau Simone Peters von der Physiotherapie in Allerheiligen hat sich bereits für eine Klasse als Pate zur Verfügung gestellt. Auch der Förderverein würde eine Klasse unterstützen. **Nun wird noch ein Pate für eine Klasse gebraucht!**

Es wäre wunderschön, wenn **allen Kindern des ersten Jahrgangs das Projekt ermöglicht werden könnte**. Sollte sich noch jemand bereiterklären, würden sich die Kinder sehr über diese Unterstützung freuen. Hierbei ist es gleich, ob es eine Firma ist oder sich eine Elternschaft zusammenschließt. Es geht um 250€ für ein Jahr für eine Klasse.

Vielleicht kennt ihr auch jemanden, der gerne die Kinder unterstützen würde? Das wäre wirklich großartig. Bis Ende Januar müssten die Klassen angemeldet werden. Weitere Informationen unter www.klasse2000.de oder auf der Homepage der Schule www.ggs-allerheiligen.de oder wendet Euch direkt an die Schule.

Sollten wir keinen dritten Paten finden, werden die aktuellen Erstklässler im ersten Jahr leider nicht an Klasse2000 teilnehmen können, denn unser Bestreben ist es, **ALLEN** Kindern dieses Projekt zu ermöglichen.

**Nun wünschen wir allen
eine schöne
besinnliche Weihnachtszeit,
tolle Ferien,
viel Erholung
&
einen guten Rutsch in
ein neues, gesundes
Jahr 2024!**



Herzlichen Dank für den Weihnachtsbaum von unserem Tannenbaumverkauf hier in Allerheiligen!